



Tambomayo añadirá alrededor de 120,000 de onzas de oro y 3 millones de onzas de plata al año.

Perspectivas cobre, oro e inversión minera 2017

Por: Sebastián Cruz
Analista de Kallpa Securities

En el 2017 seguirá el alza en los precios del cobre y del oro iniciado el 2016. Las mineras aprovecharán esa tendencia para acumular caja pero no elevarían su gasto en nuevos proyectos hasta que el alza de precios se consolide.

Las mineras peruanas comenzarán el 2017 con una mejor perspectiva que en años anteriores. La industria ya terminó de ajustarse -en términos de costos, gastos e inversiones- a la caída de los precios de los metales que se inició en el 2011 y que no paró hasta enero del 2016. Ese ajuste y el rebote en los precios durante el 2016 -como del cobre y del oro- han mejorado

significativamente los márgenes de las empresas.

Cobre

El metal rojo luego de ubicarse alrededor de los US\$ 2.15 por libra hasta el 08 de noviembre, ha presentado un aumento en 20% a partir de dicha fecha. El triunfo de Donald Trump en las elecciones de Estados Unidos ha